



ABC

FACTORÍA CULTURAL

Una muestra impulsa el conocimiento de la historia y la cultura del pueblo gitano

Organizada por la Asociación de Enseñantes con Gitanos, con la colaboración del ICAS, la exposición «Historia y cultura del pueblo gitano», que permanecerá abierta hasta el próximo día 30, rinde homenaje a los gitanos andaluces, que celebran su día el próximo 22 de noviembre. Impulsar el conocimiento de la historia y la cultura del pueblo gitano es el objetivo de una de las últimas exposiciones que puede visitarse en Factoría Cultural, equipamiento dependiente del Instituto de la Cultura y las Artes del Ayuntamiento de Sevilla. «El pueblo gitano forma parte nuestra historia y sus aportaciones a la cultura común actual son evidentes. En la lengua y en artes como la música o la literatura, por citar algunas, encontramos su impronta; pero también es cierto que, por lo general, somos profundos desconocedores de su propia historia», según el delegado de Cultura, Antonio Muñoz.